

Para llevar a cabo nuestro proyecto necesitaremos equipos informáticos, que nos podría proveer cualquier tienda de informática; necesitaremos acceso a Internet, que nos proveería Vodafone;

Puesto que ningún componente del grupo tiene conocimientos de programación suficientes como para crear la App, contamos con la ayuda de un estudiante de grado superior de desarrollo de aplicaciones web.

Los componentes del grupo, aportaremos nuestra experiencia como estudiantes, tanto las dificultades que tenemos a la hora de estudiar como los problemas que veíamos en productos de la competencia y que pretendemos solventar con nuestro producto.